

KG „Bunte Kuh“ Walporzheim on Tour

Am Sonntag, den 14. Juli stand die Pflege von Freundschaften zu Freunden auf dem Programm der Walporzheimer Karnevalisten.

Eine Abordnung der KG „Bunte Kuh“ Walporzheim machte sich auf nach Andernach. Dort feierten die „Rot-Weißen Husaren“ Andernach ihr Südstadtfest.

Eine langjährige Freundschaft mit gegenseitigen Besuchen verbindet die beiden Vereine.

Die Abordnung der Walporzheimer bestand aus Prinzessin Michaela II. Rietz mit Hofdame Anja Bernads, Vorsitzendem Hardy Mies, Sitzungspräsident Stefan Jacobs, Senatssprecher Addi Ahrend, Senatorinnen Beatrix Ahrend und Stefanie Mies, Elferratsmitglieder Mary Jacobs und Kiki Gölden, vom Vorstand Jürgen Großgart, sowie Andreas Noll und Daniel Pötsch.

Sie wurden vor Ort vom Kommandeur Sascha Schulz, Adjutant Torben Salmon, Tim Kilian vom Bühnenbauteam und Kimberly Friedland, sowie Ehrenkommandeur Michael Schmid mit Gattin Ilse begrüßt.

Es besteht schon seit Jahren eine großartige Freundschaft zwischen der KG „Rot-Weißen Husaren“ 1953 Andernach e.V. und der KG „Bunte Kuh“ Walporzheim e.V. 1953.

Diese wird durch gegenseitige Besuche der Veranstaltungen genauso geprägt, wie durch diverse Unterstützungen.

Die Rot-Weißen Husaren waren Fluthelfer der ersten Stunde. Unter Leitung von Sascha Daverkosen waren sie mit über 20 Personen im Einsatz.

Man verbrachte ein paar schöne Stunden auf dem Südstadtfest.

Freundschaftliche Gespräche wurden geführt und man blieb bis zum späten Nachmittag.